

AGAPLESION SIMEONSTIFT – Aktuelles Infektionsgeschehen

Hainburg, 04. Dezember 2020 (Stand 12 Uhr) – Im Wohn- und Pflegeheim AGAPLESION SIMEONSTIFT wurden zwei Mitarbeitende positiv getestet.

Im Wohn- und Pflegeheim AGAPLESION SIMEONSTIFT wurde bei zwei Mitarbeitenden aufgrund einer Routineuntersuchung eine COVID-19-Infektion bestätigt. Der Krankheitsverlauf bei den betroffenen Personen ist bisher als mild mit leichten bis keinen Symptomen zu bezeichnen.

In enger Abstimmung mit dem örtlichen Gesundheitsamt hat das AGAPLESION SIMEONSTIFT umgehend alle erforderlichen Maßnahmen veranlasst, um die Weiterverbreitung der Infektionen zu verhindern. In dem betroffenen Wohnbereich werden die 22 Bewohner isoliert versorgt, unter Einhaltung aller behördlichen Vorgaben und Hygienestandards. Im Haus wohnen aktuell 156 Bewohnerinnen und Bewohner. Es besteht seit gestern ein Besuchsverbot. Die betroffenen Mitarbeitenden befinden sich in häuslicher Quarantäne.

Mit dem Gesundheitsamt Offenbach wird aktuell die Testung aller Bewohnerinnen und Bewohner sowie Mitarbeitenden im AGAPLESION SIMEONSTIFT in Hainburg abgestimmt. Hierfür kommt im Auftrag des Gesundheitsamtes ein geschultes Team ins Haus und nimmt die Abstriche bei allen Beteiligten. So kann zeitnah der Umfang des Infektionsgeschehens im Haus ermittelt werden.

„Unter Beachtung aller Anweisungen des örtlichen Gesundheitsamtes – die auch entsprechend der AGAPLESION Verfahrensanweisungen umgesetzt werden – tun wir alles dafür, um die Mitarbeitenden und Bewohner zu schützen. Dazu gehört unter anderem die sofortige, räumliche Trennung aller Mitarbeiterinnen, Bewohnerinnen und Bewohner nach den entsprechenden Wohnbereichen von den übrigen Bewohnern“, sagt Daniela Brückner, Einrichtungsleitung AGAPLESION SIMEONSTIFT.

Das AGAPLESION SIMEONSTIFT wird über die weitere Entwicklung berichten.

Weitere Informationen finden Sie im Internet unter www.hdv.agaplesion.de

Die **HDV gemeinnützige GmbH** betreibt im Raum Südhessen und Worms neun stationäre Einrichtungen für WOHNEN & PFLEGEN mit insgesamt 950 Pflegeplätzen in Darmstadt, Bickenbach, Fürth (Odenwald), Hainburg, Heppenheim, Lampertheim, Worms, Worms-Pfeddersheim, Rüdesheim und eine Tagespflege mit 15 Plätzen in Bickenbach. Das christliche Unternehmen steht in der Tradition des Hessischen Diakonievereins, der seit über 100 Jahren in der Gemeindediakonie und der Kranken- und Altenpflege tätig ist. Die HDV gemeinnützige GmbH gehört seit 2010 zur AGAPLESION gAG.

Die **AGAPLESION gemeinnützige Aktiengesellschaft** wurde 2002 in Frankfurt am Main von christlichen Unternehmen gegründet, um vorwiegend christliche Gesundheitseinrichtungen in einer anspruchsvollen Wirtschafts- und Wettbewerbssituation zu stärken.

Zu AGAPLESION gehören bundesweit mehr als 100 Einrichtungen, darunter 23 Krankenhausstandorte mit über 6.250 Betten, 40 Wohn- und Pflegeeinrichtungen mit über 3.500 Pflegeplätzen, vier Hospize, 34 Medizinische Versorgungszentren, 16 Ambulante Pflegedienste und eine Fortbildungsakademie. Darüber hinaus bildet AGAPLESION an 15 Standorten im Bereich Gesundheits- und Krankenpflege aus. Mehr als 20.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sorgen für eine patientenorientierte Medizin und Pflege nach anerkannten Qualitätsstandards. Pro Jahr werden über eine Million Patienten versorgt. Die Umsatzerlöse aller Einrichtungen inklusive der Beteiligungen betragen über 1,5 Milliarden Euro.

Die alleinigen Aktionäre der AGAPLESION gAG sind verschiedene traditionsreiche Diakoniewerke und Kirchen. Auch durch diese Aktionäre ist die AGAPLESION gAG fest in der Diakonie verwurzelt und setzt das Wohl ihrer Patienten, Bewohner und Mitarbeitenden als Maßstab für ihr Handeln.

Pressekontakt

HDV gemeinnützige GmbH

Freiligrathstraße 8, 64285 Darmstadt
Anette Porsch, Unternehmenskommunikation
T (06151) 3075 – 0, F (06151) 3075 – 29
hdv@agaplesion.de, www.hdv.agaplesion.de